

**Antwort der Verwaltung  
auf die Anfrage der/des** : **Bündnis 90/Die Grünen-Ratsfraktion**

**für die Sitzung des  
Ausschusses für Bauen, Planung  
und Grundstücke am** : **21.01.2010**

**THEMA** : **Umbau Theodor-Heuss-Straße**

**Antwort erteilt** : **Stadtrat Dienberg**

---

Der 2. Bauabschnitt der Theodor-Heuss-Straße wurde mit Aufbringen der bituminösen Schlussdecke im November 2009 fertiggestellt.

Der aktuelle Haushaltsansatz dient zur Fertigstellung des 3. Bauabschnittes.

Die Stadtwerke Göttingen AG musste - durch gesetzliche Vorgaben zur „Sanierung von Graugussleitungen“ - die Auswechslung ihrer Gasleitungen im 3. Bauabschnitt bereits im Jahr 2009 durchführen. Um die Kosten gering zu halten, wurden diese Flächen bis zum Ausbau dieses Abschnitts im Jahr 2010 provisorisch mit Asphalt geschlossen.

Für die ausschließliche Herstellung des Rohrgrabens mit einer bituminösen Deckschicht müssten Mittel in Höhe von ca.10.000,-€ aufgewendet werden.